

2021/2/1

(うとQ世話し「ほんま、ええ加減に、せえよ」)

コロナ渦でお金がありません。

「時短するのだから給付金よこせ。その代わりとして、お金、寄こせ」

とっているうちは、未だ「かわいい」ような、気がします。

いよいよお金がなくなってくると

「もうええわ、お金の話は。

なんか他(お金以外の他の尺度、価値観)に、ないんかいな？

お金、お金って、もううんざり、やわあ。

金の話は」

迄いってしまいます。

トドの詰まり、勝ち組だの負け組だの、イノベーターとして名高いアップルのスティーブ・ジョブズさんにしたって、他のGAFAの大成功者さん方にしたって、結局はお金の世界の話でしかないじゃないですか。

アジアの小国の国軍クーデターの話にしたって、某国の五輪の話にしたって

「自粛求めて自粛せずの夜の銀座の下半身事情」にしたって

結局全てはお金がらみの話じゃないのでしょうか？

なんか、もうそんな話はいい加減うんざり、です。

「そろそろなんかお金以外の、他の話(尺度、価値観)はないんかいなあ？」

ですわ。

それが何であるのか？

自分には未だ皆目、分りませんが、どうせあの世に行くなら、せめてそのヒントくらいは見つけた上で、後代に託して、他界したいと思っております。

「ほんま、ええ加減に、せえよ」

でございます、わあ。